

BOLETÍN DE PRENSA No. 114

Acciones para fortalecer la academia en la UAA y el desarrollo de las empresas en Aguascalientes.

Con el objetivo de realizar actividades de colaboración en ámbito de la docencia, la investigación y la extensión, la Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Confederación Patronal de la República Mexicana, COPARMEX, llevaron a cabo la firma de un convenio con beneficio para ambas instancias.



El Ing. Manuel Cadena Cruz, Presidente de COPARMEX, destacó que este organismo quiere realizar acciones diversas para fortalecer lazos de vinculación que contribuyan a la formación de excelencia, el desarrollo de la ciencia y la tecnología en la UAA, así como la educación continua de los profesionistas y el beneficio de los miembros de su gremio empresarial.

Por su parte, el Rector Mario Andrade Cervantes destacó que la institución trabaja en tres ejes su Plan de Desarrollo; uno de ellos establece Vinculación efectiva con el entorno, rubro en el que este convenio dará la oportunidad de programar cursos de extensión, capacitación, seminarios, conferencias, talleres, eventos académicos y proyectos de investigación que involucren a la COPARMEX con la máxima Casa de Estudios.

Añadió Andrade Cervantes que con la intención de que los estudiantes sean más productivos, se está tratando de que las prácticas profesionales sean realizadas en el último semestre de cada carrera, para que todo el bagaje de conocimientos se aplique en la realidad. Solicitó que el potencial de los estudiantes se aproveche en las empresas, les pidió confianza en la preparación de quienes se forman en Universidad Autónoma de Aguascalientes para que los involucren en tareas productivas.

En este sentido el Rector de la UAA ofreció a los miembros de la COPARMEX casi tres millones de horas, de los más de doce mil alumnos que pueden realizar sus prácticas profesionales aportando teoría y metodologías actuales en el mundo laboral. Agregó que la UAA será un apoyo para las empresas a través del equipo y tecnología de punta con el que cuenta.

Enfatizó el maestro Andrade Cervantes que la investigación aplicada de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se puede dirigir a resolver problemas de las empresas, esto contribuirá a la creación y desarrollo de tecnología local.

Para finalizar informó que en breve entrará en funciones la Unidad de Vinculación de la UAA para ofrecer todos los servicios que la institución puede dar a la población en general, que significa una ventana de la Universidad a la sociedad en actividades educativas, de salud, legales, empresariales, entre otras para que el Estado continúe con su rumbo ascendente.